



Nombre de alumno: Aline de la Luz Oseguera
Pérez

Nombre del profesor: Paola Jacqueline
Albarrán Santos

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Psicología Educativa

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Segundo cuatrimestre

Grupo: LPS19SSC1022-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de enero de 2023

Modelos para la neuroeducación

Su función es:

Neuroeducación

AYUDAR A LOS ESTUDIANTES CON PROBLEMAS DE APRENDIZAJE.

A través de:

Modelos

COMBINAR JUEGO Y APRENDIZAJE

APRENDIZAJE EXPERIMENTAL

INNOVACIÓN EN EL AULA

Sus beneficios:

METODOLOGÍAS INDUCTIVAS

En ella se tiende a:

DESPIERTA EL INTERÉS

Primeramente:

CREAR Y MEJORAR METODOLOGÍAS

Asimismo:

PUEDA UTILIZARSE PARA ABORDAR LA VARIEDAD Y PERSONALIZAR EL APRENDIZAJE

Para ello:

AYUDA AL AVANCE MENTAL Y SOCIAL

HACE AVANZAR LA INSPIRACIÓN

Además:

Asimismo:

ES FUNDAMENTAL APOYAR LA IMAGINACIÓN

Esto es:

Por tanto

SE APOYA LA IMAGINACIÓN Y LA INSPIRACIÓN INNATA

EL INSTRUCTOR SE CONVIERTE EN GUÍA DE APRENDIZAJE

INTEGRAR LA IMAGINACIÓN EN TAREAS COTIDIANAS

PROPORCIONAR ESPACIOS PARA LA AUTODECISIÓN

ESTIMULAR LA INSPIRACIÓN INNATA

ES ESTUPENDA PARA EL APRENDIZAJE, LA COMBINACIÓN Y EL MANTENIMIENTO DE LOS DATOS.

Motivación

Definición

SE DEFINE COMO LA ENERGIZACIÓN Y DIRECCIÓN DEL COMPORTAMIENTO

Asimismo:

EXPLICA Y PREDICE EL COMPORTAMIENTO

¿De quién?

ESTUDIANTES

ADMINISTRADORES

MAESTROS

Se centra en:

Dos preguntas centrales

¿POR QUÉ?

Esto es:

EL ÍMPETU PARA EL COMPORTAMIENTO QUE ORIENTA AL INDIVIDUO

¿COMO?

Se centra en:

LOS OBJETIVOS ESPECÍFICOS EN LOS QUE LAS PERSONAS SE ENFOCAN PARA DIRIGIR SU COMPORTAMIENTO.

Distinciones

Estas son:

DE ENFOQUE

DE EVITACIÓN

¿Qué es?

LA ENERGIZACIÓN DEL COMPORTAMIENTO POR ESTÍMULOS POSITIVOS

¿Qué es?

LA ENERGIZACIÓN DEL COMPORTAMIENTO POR ESTÍMULOS NEGATIVOS

Factores

Estos son:

EXTERNOS

Incluye:

LA CULTURA, LA SOCIALIZACIÓN, Y CONTEXTOS AMBIENTALES

INTERNOS

Incluye:

PREDISPOSICIONES BIOLÓGICAMENTE BASADAS QUE SIENTAN LAS BASES PARA EL COMPORTAMIENTO

Nota:

Buenas noches Lic., añado esta nota para dar a conocer que en algunas partes de mis mapas conceptuales utilice cuadros de texto en lugar de óvalos por cuestión del espacio y para no descuidar la buena presentación de mi trabajo, quería hacer esta aclaración, ya que sus indicaciones señalaban la utilización de óvalos. Esperando que esto no afecte el puntaje de mi tarea. Le envió un saludo.